
Urgent Appeal for Actively Preventing Sectarianism and the Foundation of Sects 
 
As we know, many of our Passive members are in animated exchange with each other, but in a 
sparser contact with the SSSC, which has proven to be the case in the actual events of Jediah 
Ramnarine (Jedi Reach) and his sectarian organisation PSI. As we unfortunately learned retro-
spectively, this deceiver could have been exposed already in 2019, if those Passive members 
and other FIGU-interested persons – who then stood in connection with him and based on his ob-
struse claims and his open sectarian behaviours and actions separated themselves from him – 
would have contacted us and informed us about his machinations. Based on a falsely-neutral be-
haviour and by letting him do what he did, a nearly non-resolvable damage resulted, especially 
with regard to those FIGU members and FIGU-interested persons, who faithfully have fallen for 
his tricks and based on his nice words were taken in by him.  

Therefore, we urgently call on all members of our Landes-, Studien- and Interessengruppen as 
well as all FIGU friends around the world to directly contact us if they observe strange wordings 
or false claims during any contact with FIGU-interested persons or other FIGU Passive members, 
in order that we may research into it and can clarify whether it is simply a misunderstanding, a 
naïve false interpretation, or a malicious falsification, or even an attempt to found a FIGU sect. 

To report such an observation or experience to the SSSC has nothing to do with a viola-
tion/breach of neutrality, but represents a responsible, preventive behaviour, wherethrough the 
Teaching can be preserved clean and protected, which is urgently necessary, so not the same 
shall happen as it has been the case in earlier centuries and millennia, when the teaching of the 
prophets, who at that time brought the Creation-energy teaching, were maliciously falsified and 
turned into religions and sects. 

The Creation-energy teaching is not a religion, but just a teaching, and the subject of it can and 
should be thought through and implemented into one's life praxis personally and individually by 
each FIGU member and FIGU-interested person and – based on what is learned – with the aim 
to develop oneself to become a true human being. In this teaching nothing exists that shall or 
must be simply believed; and when no direct personal experience can be made with the teaching 
subject, as for example regarding the processes of the Creation-energy form after the death of a 
human being, then this should simply be taken as an information and an explanation for certain 
processes, which however shall neither be pursued nor dogmatically advocated, through which it 
is prevented that speculation and misinterpretation is getting out into the world, thereby provoking 
unnecessary and dangerous confusion. 

 
 

Dringender Aufruf zur aktiven Verhinderung von Sektengründungen und Sektenwesen 
 
Wie wir wissen, stehen viele unserer Passivmitglieder in regem Austausch miteinander, jedoch in 
viel spärlicherem Kontakt mit dem Center, was sich auch wieder im aktuellen Geschehen um 
Jediah Ramnarine (Jedi Reach) und seiner Sekten-Organisation PSI erwiesen hat. Wie wir leider 
erst nachträglich erfahren haben, hätte dieser Betrüger bereits 2019 auffliegen können, wenn 
sich jene Passivmitglieder und FIGU-Interessenten – die damals bereits mit ihm in Verbindung 
standen und sich wegen seiner abstrusen Behauptungen und seinem offen sektiererischen Ver-
halten und Vorgehen von ihm trennten –, sich zu jener Zeit mit uns in Verbindung gesetzt und 
uns über seine Machenschaften informiert hätten. Dadurch, dass sie sich falsch-neutral verhiel-
ten und ihn einfach weiter gewähren liessen, ist ein nahezu unüberbrückbarer Schaden entstan-
den, besonders bei jenen FIGU-Mitgliedern und FIGU-Interessierten, die ihm gläubig auf den 
Leim gegangen und auf seine schönen Worte und sein freundliches Getue hereingefallen sind. 
 
Wir fordern deshalb alle Mitglieder unserer Landes-, Studien- und Interessengruppen sowie alle 
FIGU-Freunde rund um die Welt dringend auf, sich direkt bei uns zu melden, wenn sie bei irgend-
einem Kontakt zu FIGU-Interessenten oder anderen FIGU-Passivmitgliedern seltsame Äusserun-
gen oder falsche Behauptungen feststellen, damit wir der Sache auf den Grund gehen und klären 
können, ob es sich dabei lediglich um ein Missverständnis, um eine unbedarfte Falschinterpreta-
tion oder um eine böswillige Verfälschung oder gar um den Versuch handelt, eine FIGU-Sekte 
gründen zu wollen. Eine solche Beobachtung oder Erfahrung ins Center zu melden, hat nichts mit 
einer Verletzung der Neutralität zu tun, sondern entspricht einem verantwortungsvollen, 



vorbeugenden Verhalten, womit die Lehre rein erhalten und geschützt werden kann, was drin-
gend erforderlich ist, wenn nicht dasselbe wieder geschehen soll, wie es in früheren Jahrhunder-
ten und Jahrtausenden war, als die Lehre der Propheten, die damals schon die Schöpfungsener-
gielehre brachten, bösartig verfälscht und Religionen und Sekten daraus gemacht wurden. 
 
Die Schöpfungsenergielehre ist keine Religion, sondern eben eine Lehre, deren Stoff persönlich 
und individuell von jedem FIGU-Mitglied und FIGU-Interessierten überdacht und in die Le-
benspraxis umgesetzt werden kann und soll, mit dem Ziel sich aufgrund des Gelernten zum wah-
ren Menschsein zu entwickeln. In dieser Lehre existiert nichts, was einfach geglaubt werden soll 
oder muss, sondern es soll dort, wo keine direkte persönliche Erfahrung mit dem Lehre-Stoff ge-
macht werden kann – wie z.B. bei den Vorgängen um die Schöpfungsenergieform nach dem Ab-
leben eines Menschen –, dies einfach als Information und als Erklärung für bestimmte Abläufe 
genommen werden, die jedoch weder weiterverfolgt noch dogmatisch vertreten werden sollen, 
wodurch verhindert wird, dass Spekulationen und Fehlinterpretationen in die Welt hinaus gelan-
gen und unnötige sowie gefährliche Verwirrungen gestiftet werden. 
 
Bernadette Brand für die Kerngruppe der 49  

 
 


